



Éctor Jaime Ramírez Barba (Diputado – PAN)

Entrevista con Pamela Cerdeira

“El nombramiento de Bertha Alcalde en el ISSSTE es la crónica de una muerte anunciada de una persona, que en una empresa privada nunca hubiera durado. Dura poco en cada cargo y sus encargos son tan variantes que ninguno, salvo el de Operación Sanitaria, en el cual tampoco tenía el perfil para cubrirlo, ha marcado lo que ha sido este gobierno: pone a personajes que sin duda son gente preparada, pero no para el perfil que se requiere. Este es el tercer nombramiento en el instituto en cinco años, el anterior fue Pedro Centeno, quien había estado en Birmex, donde salió por cosas muy complicadas. Tenemos evidencias de la ASF de sobre ejercicios importantes y quizás desvíos de recursos”.

https://drive.google.com/file/d/1s1zHmL_Yth4z-7c3QxtR4tQnO9ExYAG7/view